

Brief zum Wochenende der Schulleitung

Liebe Schulgemeinschaft,



nun sind es noch 4 1/2 Wochen bis zu den Sommerferien. Die Zeit vergeht unfassbar schnell und doch gibt es viele gute Nachrichten. Unsere Abiturient*innen sind alle mit den schriftlichen Prüfungen durch, es fehlen nur noch wenige Schritte bis zur Allgemeinen Hochschulreife. Die Mensa hat für unsere Schüler*innen Essen „to go“ und die Maskenpflicht auf den Schulhöfen konnten wir aufheben.

Internet am SGM

Weniger erfreulich sind unsere Probleme mit der Internetanbindung. Immer wieder haben wir Störungen und können Sie nicht wie gewohnt auf dem Laufenden halten – auch unsere E-Mail-Accounts sind immer mal wieder betroffen. Deshalb wird auch dieser Brief auf der Homepage veröffentlicht werden. Inzwischen scheint zumindest die Ursache gefunden zu sein. Nicht nur ein Virus, nein auch unsere Datenleitung scheint betroffen. Wir sind dran und hoffen, baldmöglichst wieder am Netz zu sein. Zudem hat uns der Wolkenbruch gestern ein wenig zugesetzt und das eine oder andere Zimmer wurde ziemlich nass – es scheint aber keine echten Schäden gegeben zu haben... warten wir es ab!

Delta – Quarantänegefahr – Informationen vom Gesundheitsamt

Wenn mittels PCR Test ein SARS-CoV-2 Fall in einer Klasse /einem Kurs festgestellt wird, ohne dass Masken im Unterricht getragen wurden, wird in der Regel **eine Quarantäne von 14 Tagen ab dem letzten Kontaktag für die gesamte Klasse/den Kurs ausgesprochen** werden. Eine Freitestung nach 5 Tagen (ehemals Cluster-Regelung) ist **nicht** möglich.

Genesene oder vollständig geimpfte Kolleg*innen und Schüler*innen müssen nicht in Quarantäne, **außer** es handelt sich beim festgestellten SARS-CoV-2 Fall um eine besorgniserregende Variante (aktuell v. a. **Delta-Variante**).

Das Gesundheitsamt empfiehlt, dies im Hinblick auf die noch **ausstehenden Prüfungen und die in Kürze beginnenden Sommerferien** zu beachten. Urlaubsreisen aber vor allem die Abiturprüfungen werden nicht durch Quarantäne gefährdet, wenn beide Seiten eine Maske tragen.

Es gilt zudem: Hat der oder die SARS -CoV-2- Positive keine Maske getragen, dann müssen leider alle in Quarantäne, auch wenn Sie eine Maske getragen haben, außer die Person ist vollständig geimpft und hat konsequent FFP2-Maske getragen.

Daher meine dringende Empfehlung: **Bitte lassen wir alle im Unterricht die Masken auf! Wer ganz sicher gehen möchte, trägt im Unterricht eine FFP2 Maske.**

Lernbrücken – Ablauf

Die Lernbrücken werden in den letzten zwei Ferienwochen am Vormittag mit Lernsequenzen von 3 Zeitstunden bzw. 4 Unterrichtsstunden a 45 Minuten stattfinden plus Pausenzeiten – daher rechnen Sie mit 4 Stunden am Vormittag. Die genau Zeitschiene ist noch nicht festgelegt. Ebenso ist noch nicht geregelt, wer die Lernbrücken unterrichten wird. Wir hoffen – können es aber nicht zusichern, dass wir allen Angemeldeten auch ein Lernbrücken-Angebot garantieren können.

Nun wünsche ich Ihnen ein wundervolles und hoffentlich nicht mehr so regenreiches Wochenende.

Mit herzlichen Grüßen

Heidi G. Durr